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公 告
因 G40 沪陕高速公路广陵枢纽改扩建施工

需要， 定于 2018 年 4 月 15 日 0:00 至 2018 年
5 月 31 日 24:00 临时关闭广陵枢纽南通往盐城
方向匝道，请相关车辆选择其他路线行驶。

江苏省高速公路交通运输执法总队
江苏省公安厅交通警察总队

2018�年 4月 10日

主办：崇川区人力资源和社会保障局 承办：崇川区人力资源服务中心
举办地点：崇川区人力资源市场（南通市青年中路 128号，崇川区便民服务中心一楼东区）
崇川区人力资源市场（每周三、六上午 8:30-11:30现场招聘会） 省五星级人力资源市场

崇川区人力资源市场近期招聘会公告

人力资源市场官方微信号：ntcchr

崇川人力资源网：www.ntcchr.com
联系电话：85128708、55082242

举办时间 活动名称

4月 18日（周三） 2018年崇川区“缤纷四月，才汇崇川”系列招聘会（第四场）
———助民企，促就业专场

4月 21日（周六） 2018年崇川区“缤纷四月，才汇崇川”系列招聘会（第五场）
———人才交流专场

4月 25日（周三） 2018年崇川区“缤纷四月，才汇崇川”系列招聘会（第六场）
———助民企，促就业专场

4月 28日（周六） 2018年崇川区“缤纷四月，才汇崇川”系列招聘会（第七场）
———人才交流专场

5月 2日（周三） 2018年崇川区“名企优才，相约崇川” 系列招聘会（第一场）
———“飞扬青春”青年就业专场

5月 5日（周六） 2018年崇川区“名企优才，相约崇川” 系列招聘会（第二场）
———高校毕业生就业专场

� � � �晚报讯 16日上午， 市委书记陆志鹏前
往轨道交通1号线重要站点建设工地调研。陆
志鹏指出， 轨道交通工程是我市最大的民心
工程、民生工程，建设和施工单位要深化、细
化施工组织方案，进一步强化现场组织、交通
疏导，严格落实安全责任，确保工程安全顺利
推进。

陆志鹏先后前往轨道交通1号线汽车站
站、孩儿巷站、环西文化广场站，实地检查现
场组织、交通疏导、工程推进、安全生产等情
况，详细询问管线迁改进展、施工进度、重点
难点控制等情况。 目前，建设、施工单位正有
序推进三个站点的主体围挡、管线迁改、导墙
施工等各项工作。陆志鹏代表市委市政府，向
全市人民对地铁施工的理解和支持表示衷心
感谢，对建设、施工单位动员方方面面力量，
齐心协力保质量、保进度、保安全、保畅通的
做法表示肯定。

陆志鹏说，汽车站站、孩儿巷站、环西文
化广场站地处城市繁华地段，施工难度大、交
通组织复杂，施工中给周边单位、群众生产、生

活、出行带来不便，希望建设、施工单位强化协
作、形成合力、有序推进。 陆志鹏强调，要强化
施工组织。施工组织方案要再深化、再细化、再
具体化，尽量把每一个环节可能出现的困难和
问题及早考虑到，形成周密的解决方案，并要
为解决这些困难和问题留有足够的时间和空
间。 要强化交通疏导。 交通管理部门要组织力
量将车流向外围疏导，施工单位要组织人员现
场引导， 确保上下班高峰期不形成严重拥堵。
要强化安全监测。把电视塔等城市标志性建筑
保护好，及时采取相应安全保护措施。 严密监
控地下水位变化对建筑结构、 承重可能带来
的影响，确保周边主体建筑绝对安全。要强化
责任落实。落实好“险长制”，把责任具体落实
到人，做到相关风险点施工前有预案、过程中
有监控、施工结束有验收。他希望建设、设计、
施工、 监理等单位工程技术人员要沉到施工
一线，及时研究会办可能出现的困难问题，确
保轨道交通工程建设顺利推进。

市领导沈雷、吴永宏参加活动。
记者汤晓峰

� � 晚报讯 16日上午，市总工会召开“解放
思想、追赶超越，推动高质量发展”大讨论活
动动员会，要求全市工会系统紧紧围绕市委关
于大讨论活动的总体要求和目标任务，把大讨
论活动与当前的工会工作紧密结合，拿出“全
国有影响，全省争一流”的决心，横向找标杆，
纵向定目标，结合市总工会自身的优势短板对
边找差，紧盯先进，比学赶超；进一步将大讨论

活动与“工会在身边”的主题相结合，创新思
维，将服务基层、服务职工落到实处。

据悉，为确保“大讨论”活动不走过场，取
得实效，市总工会将专门成立领导小组，加强
组织领导，制订具体实施方案，同时将紧紧围
绕市委、市政府的工作大局开展工作，切实维
护发展好职工权益，不断加强自身建设，与时
俱进，创新工作方式和方法理念，适应新时代
的需要和职工诉求，体现工会价值。 动员会还
要求坚定工会工作自信，充分发挥好工会的政
治优势、组织优势、资源优势、法治优势、制度
优势、群众优势，走好中国特色社会主义工会
发展道路，努力开创新时代工会工作新局面。

市人大常委会副主任、 总工会主席葛玉
琴参加会议，就相关工作提出要求。 胡睿

陆志鹏调研城市轨道交通1号线重要站点建设

确保轨道交通工程建设顺利推进

横向找标杆 纵向定目标
市总工会部署开展大讨论活动

� � � �晚报讯 记者昨天从工商部门了解到，
今年一季度， 我市新登记各类市场主体2.91
万户，全省排第四，与上年同比增长15.86%。

据了解， 全省一季度新登记市场主与去
年一季度比增长7.5%， 南通的增幅高达
15.86%，超出了省平均水平8.36个百分点。新
增注册资本(金)738.51万元，同比增长6.7%。
其中， 新登记私营企业7720户， 同比增长
17.88%；新登记个体工商户20613户，同比增
长18.87%。 截至一季度末，全市累计实有各
类市场主体80.3万户，累计注册资本(金)2.22

万亿元。
一季度全市新登记企业中， 第一产业企

业86户，在新登记企业中占比1.02%；第二产
业企业 2890户 ， 在新登记企业中占比
34.159%；第三产业企业3004户，在新登记
企业中占比35.5%。 新登记企业户数居前三
位的行业为：批发和零售业2203户 ,占新登
记企业数26.03%；制造业1735户，占新登记
企业数20.5%；建筑业1158户,占新登记企业
数13.68%。

记者朱蓓宁

南通市场主体突破80万户
一季度新增近3万户

� � � �晚报讯 凝聚乡情乡谊、 促进合作交
流。 由江苏省海外联谊会、香港江苏社团总
会主办，南通海外联谊会、香港南通同乡会、
市文广新局承办的“精雕木作·匠心南通”
展示活动，15日在香港江苏社团总会永久
会址开幕， 近两百件精致展品充分展示江
海文化独特魅力。 市委副书记、统战部长张
兆江出席活动。

本次展示活动，我市共组织8家重点文化
企业的精品红木家具、精雕摆件、工艺品小件
等展品参展，4名国家级、省级雕刻、古琴非遗
传承人现场进行表演。 整个展示活动以“书
房、画室、客厅、琴房”为主题，还原古人、近人
生活和学习场景， 让大家更直观地感受江海
文化的独特之处。

张兆江在致辞中说，南通红木雕刻是江
海文化的杰出代表， 希望通过这次展示，让
更多旅港乡贤和香港市民，进一步熟悉感受
中华传统文化和南通江海文化的独特魅力。
同时也真诚希望香港各界朋友多到南通休
闲观光、投资兴业，续写通港携手合作发展
的崭新篇章。

据了解， 为了充分利用好香港江苏社团
总会永久会址这个平台， 进一步促进苏港融
合发展， 我省将组织各城市分批赴港举办非
物质文化遗产展示活动，我市是继无锡、徐州
之后，第三个承办非遗展示的城市。

本次展示活动将持续到4月22日。香港有
关社团、企业、各界人士代表近百人出席开
幕式。 记者金帅

� � � �晚报讯 昨天，市政府发布《关于2017年
度南通市市长质量奖和市长质量奖提名奖获奖
企业名单的通报》，新一批“市长质量奖”揭晓。

其中，江苏大生集团有限公司、南通江海
电容器股份有限公司、罗莱生活科技股份有
限公司、江苏南通三建集团股份有限公司、

亚振家居股份有限公司、 中天科技光纤有
限公司6家企业被授予“2017年度南通市市
长质量奖”。 江苏神通阀门股份有限公司、
南通双弘纺织有限公司、 南通海汇科技发
展有限公司3家企业获“2017年度南通市市
长质量奖提名奖”。 记者李彤

2017年度“市长质量奖”揭晓
南通6家企业获此荣誉

江海文化闪耀东方之珠
“精雕木作·匠心南通”香港开幕

� � � �晚报讯 昨天下午，市委书记陆志鹏调
研长江引排水和城市水系建设工作，要求坚
持系统化思维，实施片区化治水，加快长江
引排水重点工程建设，系统化、科学化、生态
化、景观化治理城市水系，制订并落实城区
治水三年行动计划，推动全市水环境持续不
断向好。

陆志鹏首先来到九圩港， 详细了解九圩
港闸引水情况和九圩港提水泵站工程建设情
况。 九圩港泵站是具有引水、灌溉、供水等功
能的大（2）型泵站，在九圩港闸自流引江不能
满足区域用水需要时，利用泵站抽提长江水。
目前，泵站主体工程基本完工，计划于6月底
前投入试运行。 陆志鹏要求市水利等部门加
快推进， 让这一水利工程尽快发挥应有的功
能。节制闸位于通吕运河引江口，水利部门规
划在现有基础上， 新建提水泵站以满足我市
用水高峰期和特殊干旱年份的用水需求。 陆
志鹏实地察看闸体，并与水利、建设等部门同

志现场研究了改造提升方案。 港闸区东竖河
是一条断头河，河道自净能力较差。陆志鹏要
求港闸、崇川两区加强协调配合，共同推动河
道早日实现南北贯通，确保整治到位。

随后， 陆志鹏主持召开会议听取长江引
排水和城市水系建设工作汇报。陆志鹏说，目
前，我市主要依靠沿江涵闸自流引江，但随着
长江水位发生变化， 我市水资源利用情况发
生了较大变化。要根据当前的水利现状，大力
实施引水工程，加快九圩港、焦港闸、节制闸
等重点泵站建设，不断提升长江引排水能力，
满足日益增长的生产生活生态用水需要。 要
系统化开展城市水系建设，精心规划，细化方
案，周密组织，分片实施，深入推进河道水环
境综合整治，加快实施水系贯通、骨干河道疏
浚整治及河道滨河景观建设， 早日实现水清
流畅、岸绿景美、人水和谐的目标。

市领导沈雷、赵闻斌、吴旭参加调研。
记者汤晓峰

陆志鹏调研长江引排水和城市水系建设工作

推动水环境持续不断向好


